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          COMPTE RENDU DE L‘ASSEMBLEE GENERALE DU 4 SEPTEMBRE 2022 

En présence des membres du bureau, Mrs DUHAMEL P, LUCAS V, DEVOGELAERE N, VANHILLE Q, 

Mme DAEYE L, Mme GILLOOTS C, Maire de BRAY DUNES, Mr VANDAMME R, adjoint aux sports et 

évènements, Mr MARTEEL C, adjoint aux actions culturelles et à la vie associative, L’entraineur MR 

VANHILLE J  et Mr DEWAELE J , notre Président d’honneur 

En Visio Mr HENNEGRAEVE H et son épouse 

18 personnes nous ont fait l’honneur de se déplacer 

 

Ordre du jour  

- Accueil et point sur la situation 
- Bilan moral et sportif                                                                                                                                                     
- Approbation des comptes 
- Fixation de la Cotisation 2023 
- Questions diverses  

 

L’Assemblée s’est ouverte à 10h10 avec le mot du président qui a remercié les nombreuses 

personnes présentes, les bénévoles, la municipalité ainsi que les sponsors                                                               

et nous a présenté le bilan moral 

Un petit rappel sur l’ouverture des inscriptions ouvertes depuis mi-aout sur swimming Community et 

sur l’importance d’avoir une licence validée par la FFN avant d’accéder au bassin   

 Une année passée avec succès, de par la bonne ambiance qui règne dans le club et le travail de 

chacun, mais néanmoins avec beaucoup de rebondissement qui nous a valu beaucoup de tracas, 

notamment financier    

Vincent, notre trésorier nous présente le bilan financier avec un déficit de 10225€ qui s’explique de 

plusieurs manières   

La suppression de la subvention du SIDF : -7000€                                                                                                              

Frais de réparation du véhicule : 2354€                               

Frais de transport et de repas en augmentation dû au regroupement des régions qui nous oblige à 

nous rendre en compétitions toujours plus loin : +1200€ sur le budget prévu                                                                        

Les frais liés aux salaires et mutuelle obligatoire : +3000€ sur le budget prévu                                                                         

Mme GILLOOTS intervient à ce sujet et nous propose son appui au niveau de la commission du 

budget de SIDF  

Une demande d’action sera faite pour l’achat d’une sono, indispensable pour l’organisation des 

compétitions à Bray dunes et suite au vol sans dédommagement de celle du club                                                                         

et pour l’entretien du véhicule, vieillissant  

Des idées d’actions également à mettre en place ou à réitérer comme la buvette de carnaval (annulé 

cause covid) ou lors de l’Aquadélire                                                                                                                                

Recherche constante de sponsors, merci à ceux qui nous ont soutenu cette année, vous pouvez 
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retrouver leur logo sur nos sites internet                                                                                                               

Proposition d’augmentation de 5€ de la cotisation 2023/2024                                                                                                           

Suite à l’intervention d’un parent, nous rappelons qu’une décote est faite à partir du 2eme dossier 

Bilan financier voté par l’assemblée à l’unanimité  

Augmentation de la cotisation votée à l’unanimité                                                                                                                                   

passera donc à 95€ pour l’éveil et 115€ pour les autres 

 

Le bilan sportif présenté par Jérôme 

Qui nous montre un nombre de licences équilibré sur 10 ans cohérent avec la capacité du bassin              
Le respect de la politique du club, qui met l’accent sur la qualité des entrainements en privilégiant 
l’apprentissage des enfants, moins d’engagements aux compétitions mais plus de résultats              
Résultats en net progression depuis 2012, et ce malgré les difficultés rencontrées avec le 
regroupement des régions, qui nous oblige à nous déplacer plus loin, la baisse des licenciés dû au 
covid  et la difficulté à trouver des piscines pour l’organisation des compétitions                                                                                                                                                                   
L’encbd se retrouve en constante augmentation dans le classement régional et même national. 
L’objectif des coachs étant la constance des enfants, qui pour beaucoup reste dans notre club durant 
plusieurs années                                                                                                                                                                 
Cette année, nous avons ainsi décidé de récompenser l’assiduité aux entrainements et avons remis 
un tee shirt du club, floqué à leur prénom, à 3 nageurs  

Léonie Delin, Camille Leleu Théodon et Matthieu Guilbert 

 

Pour les animations, Présenté par Quentin 

C’est une année encore mitigée, dû au covid, avec l’annulation de certaines actions prévues               

Le goûter de noël, la buvette de carnaval 

  L’encbd a pu tout de même participer conjointement avec la municipalité à la journée Aquadélire 

5 sessions de « j’apprends à nager » durant les vacances avec 38 enfants qui ont bénéficiés de cette 
action 

Remerciement aux bénévoles pour leur présence constante auprès des petits et lors de l’organisation 
des compétitions 

Nous accueillons un nouveau membre dans notre bureau, bienvenu à Emmanuel Méreaux 

Nous sommes toujours à la recherche de bénévoles et de volontaires pour être chronométreur et 
juge de nage 

C’est au tour de Madame Le Maire de prendre la parole, elle reconnait l’encbd comme une 
association vivante et dynamique. Approuve l’entraide entre association comme l’association 
informatique, qui propose à nos adhérents une aide pour les inscriptions en ligne et nous propose 
également une aide numérique de la mairie  
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Elle assure que malgré les difficultés, la municipalité fera en sorte de garder la piscine ouverte en 
privilégiant la découverte du milieu aquatique                                                                                                
Le samedi matin sera d’ailleurs prochainement dédié aux bébés nageurs et d’autres projets sont en 
cours pour toucher un plus grand nombre de public                                                                                                                                    
La fermeture technique de la piscine aura bien lieu lors des vacances de Toussaints (ce qui nous fait 
perdre une session de JAN) 

Notre président d’honneur, Jacques Dewaele, fondateur du club prend également la parole. Il se dit 
fier de la réussite du club qu’il a porté à bout de bras pendant de nombreuses années et satisfait de 
l’implication de chacun à œuvrer pour l’apprentissage de la natation et la contribution à faire baisser 
le nombre de noyade, sujet qui lui tient énormément à cœur  

Remerciement à la mairie pour son soutien, tant financier que matériel 

Clôture de la réunion à 11h20,                                                                                                                                        
Nous invitons l’assemblée à prendre le verre de l’amitié  

 

Président         Secrétaire 

Patrice DUHAMEL       Laurence Daeye 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 




